

令和元年度 巨勢まちづくり協議会 事業報告

令和2年3月31日

事業名	実施期日	事業概要（活動内容・目的・効果等）
巨勢まつり	7/27 (土)	町民の総参加による巨勢まつりを実施し、町区内の団結と親睦・融和を図り、町区の発展に寄与します。今年は、抽選券を大人券と子ども券とに区分して配布した結果、最後まで多くの人が参加し、盛り上がりました。また、参加者数も目標900名に対して、920名の参加となり大盛況でした。
文化祭	11/9・10 (土・日)	文化活動の成果を披露する交流の場としてし、互いの文化活動を理解し、関心を持って励ましあい、文化活動の振興を図ります。にわか劇は今年も「サザエさん一家物語」で、7回の会議と練習を実施し、小学生も頑張って昨年以上に盛り上りました。また、一般市民出品の力作展示や舞台芸能会等盛況でした。参加者も土曜日251名、日曜日515名と前年より増加しました。
餅つき/ 注連縄づくり	12/22 (日)	高齢者・子供・大人の世代間交流と親睦を図り、地域の伝統を継承します。「餅つき会」は天候が悪くうすを使っての餅つきは中止となりました。また、注連縄づくりでは、皆慣れない作業に熱心に挑戦され、親子の絆が深まりました。参加者数220名でした。
町民体育大会	10/13 (日)	前年より参加者も増加し、町民が一同となって、秋空のもと運動能力の向上・地域との親睦を図ることができました。
ラジオ体操会 (運営企画部会)	6/2 (日)	雨のため、親子グラウンドゴルフ大会は中止となりましたが、ラジオ体操会とじゃんけん大会は、場所を公民館集会場に移動し実施しました。雨にも負けず元気よく動き回っていました。
コセコッコ通信広告誌 の配布 (運営企画部会)	10月・4月	5部会から選出の委員会を8月に実施し、3月は文書にて(コロナウイルスの為)コセコッコ通信の打合せを実施しました。また、今年度も2回(11月と4月)に全世帯に配布することができました。通信も年々充実した広報誌ができています。
つながる巨勢へのUP (運営企画部会)	都度	つながる巨勢勉強会を5部会10名が参加し、巨勢公民館で7月に2回実施しました。勉強会の開催により各部会の活動を紹介することができました。
ラジオ体操会後のイベ ント検討と実施 (子ども部会)	6/26 (水)	6年2クラスの代表者と子ども部会代表者で子ども会議を開き、イベントの内容について話し合いをしました。子どもたちが積極的に発言してくれました。話し合ったイベント内容について子ども部会で検討して、イベントの計画を立てました。(子どもの出番づくり、役割分担等)
	8/4 (日)	ラジオ体操後に、「猛獣狩り」や「じゃんけん迷路」のゲームを6年生児童ボランティア(受付、進行、準備)が中心となって進めました。子ども93名、大人66名の参加でした
トヨタ自動車宮田工場 見学 (子ども部会)	8/22 (木)	宮田自動車工場を見学して、自動車の組立の様子を知ってもらうために、子ども会と共に計画しました。募集人数40名を超えたが大型バスを借り、子ども48名、子ども部会・子ども会員5名の比率で行いました。子どもたちはレクサスの組立の様子を興味を持って見学していました。昼食会場として体育館を借用できたので、楽しく食事ができました。
巨勢町探検・おにぎり づくり (子ども部会)	10/19 (土)	巨勢町内北西部の史跡を巡る巨勢町探検を親子4グループで行いました。巨勢町探検の後、親子でおにぎりづくりをし、みんなでおにぎりをおいしく食べました。(巨勢校区子ども会と共に)子ども35名、大人31名参加。問題を解くことで巨勢町史跡に关心を持つことができました。
巨勢神社神輿かつぎ 体験 (子ども部会)	11/3 (日)	巨勢町の行事に関心を持てるように、巨勢神社秋季大祭時に牛島宿の下宮(広場)まで神輿かつぎ体験。参加した子どもたちは元気に神輿を引いていました。参加した子どもは巨勢町の伝統行事に関心を持ったと思います。参加者子ども8名、子ども部会3名の参加でした。

事業名	実施期日	事業概要（活動内容・目的・効果等）
親子防災体験活動 (子ども部会)	2/9 (日)	防災ゲームをし、避難所でどう対処したらよいか様々な意見を全員に出してもらいました。アルミ缶で炊飯するために火起こし器を使って火起こし体験をし炭に火をつけました。また、段ボールでベッドづくりを体験したり、新聞紙とラップで食器づくりをしました。最後にアルミ缶や炊飯袋で炊飯したご飯に温めたカレールーをかけて親子と一緒に食べました。この体験を通して防災に关心を持たせることができました。参加者子ども22名、大人9名、子ども部会4名、公民館2名でした。
サポーター研修会 (福祉健康部会)	6/26 (水)	超高齢化社会の重要課題のひとつである認知症に対するサポーター研修を実施し、認知症の基本であるその人への対応正しい知識と理解を実際に体験しながら、認識と心構えを学んだ研修会を実施しました。
高齢者施設訪問 (福祉健康部会)	7/19 (金)	高齢者介護施設「いこいの里巨勢」を部会員及びおたつしや本舗担当にて訪問し、施設の実態、入所者の活動状況等について視察研修を実施し、今後に活かします。
グラウンドゴルフ大会 (福祉健康部会)	9/7 (土)	健康増進を目的とした町民健康グラウンドゴルフ大会、多くの参加がありホールインワンの歓声の中で、最高のプレーを楽しみながら人と人とのふれあい親睦と健康寿命を延ばす活動ができました。
パークゴルフ大会 (福祉健康部会)	12/7 (土)	健康維持推進を目的として開催、多数の参加の中広大な野外で打つ球の行方に一喜一憂しながら歓声と会話を楽しみ親睦交流と共に健康寿命をのばす活動力ができました。
ラジオ体操会イベント (福祉健康部会)	1/12 (日)	町民ラジオ体操会、餅焼き会でのイベントで今年度はバルーン係留飛行を実施しました。家族連れなど多くの参加がありワクワクドキドキの中で空中飛行を楽しんでもらいました。大感激の笑顔が印象に残ります。
ラジオ体操会 (安心安全部会)	7/7 (日)	ラジオ体操会後、緊急時発声大声大会、防災○×クイズを実施。また、巨勢町消防団協力による消火器訓練を行いました。毎年繰り返すことで、防災に対する認識を深めました。
避難所運営ゲーム (安心安全部会)	9/23 (月)	災害が発生した時を想定し、避難所運営ゲーム(HUG)を研修しました。目的、効果としてはパニックの中でいかに落ち着いて、正確に迅速に避難所を運営できるかを机上で学びました。
交通安全教室 (安心安全部会)	1/26 (日)	佐賀南警察署の方に講師を依頼し「渡りジョーズ君」と言う最新機器を用いて、横断歩道に潜む落とし穴を解説していただきました。意外と見過ごしている危険を再確認できました。
自主防災組織 (安心安全部会)	2/29 (土)	コロナウイルス感染予防のため中止しました。
春～秋の花植付 (環境資源部会)	6/9 (日)	巨勢公園時計台下と南駐車場の横(二ヶ所)・公園西の花壇に二班に分かれて、昨年の花を取り除き、石灰と培養土で土づくりをし、6種類の花を300本植付けました。13名が参加しました。
秋～春の花植付 (環境資源部会)	11/4・6 (月・水)	巨勢公園時計台下と南駐車場の横(二ヶ所)・公園西の花壇に11月4日に石灰と培養土で土づくりをし、6日に小学生と先生が参加し6種類の花300本とチューリップ150個を植付けました。参加者は小学6年生48名・先生3名と役員11名でした。
清掃活動 (環境資源部会)	3/8 (日)	巨勢公園時計台下と南駐車場の横(二ヶ所)・公園西の花壇を草取り・水やり・清掃活動を実施しました。また、年間を通して清掃活動を行いました。